

COMUNICADO DE PRENSA

Tenebrarum y Ethereal, en el Teatro El Ensueño

Estas emblemáticas bandas del metal gótico nacional se presentarán con sus clásicos el 30 de julio a las 7:00 p.m.

El próximo sábado 30 de julio a las 7:00 p.m. el escenario del <u>Teatro El Ensueño</u> retumbará con los sonidos de *Tenebrarum* y *Ethereal*, protagonistas del concierto de metal gótico, tributo a la escena musical de este género, que traerá de vuelta los éxitos que hicieron famosas a estas bandas en los 90.

"Con este tipo de eventos, el **Teatro El Ensueño** se consolida como un espacio de altas calidades técnicas, que democratiza la circulación de diferentes géneros, priorizando la calidad de los espectáculos y de los artistas. Por ello, invitamos a todos los amantes del metal a que no se pierdan este concierto, en el que disfrutarán de las mejores canciones de estas agrupaciones emblemáticas para el rock nacional", señala Mauricio Galeano, subdirector de Equipamientos Culturales del **Instituto Distrital de las Artes - Idartes.**

David Rivera, líder de Tenebrarum, explica que "los bogotanos no se pueden perder este concierto, pues tendremos un show cargado de mucha energía, que incluye un *performance* brutal. Hace tres años no vamos a Bogotá y por eso vamos a salir con todos los juguetes, para que la gente la pase muy bien. Y bueno, nos sentimos honrados de presentarnos en El Ensueño, por eso llevaremos a ese escenario, no solo nuestros clásicos, sino también nuevos temas; será un evento memorable".

Y es que Tenebrarum es una de las bandas de metal más posicionadas en el país y en América Latina, sus más de 25 años de carrera y sus nueve discos le han dado grandes reconocimientos y participaciones en festivales nacionales e internacionales, así como la posibilidad de compartir escenario con grupos de la talla de Cradle of Filth y Apocalyptica.

El valor agregado de esta agrupación proveniente de Medellín es que logró que un instrumento clásico como el violín sea fusionado en el metal, género que, normalmente, utiliza batería, bajo y quitarra junto con un teclado que produce sonidos ambientales.

Por su parte, Ethereal es un grupo de metal que inició su camino en 1996 en Bogotá cuando músicos de diversas corrientes de este género deciden crear otra interpretación instrumental haciendo un híbrido de sonidos. Realizaron un cover tributo a la banda legendaria Iron Maiden, fueron parte del show de Megadeth en el 2000 y han alternado con la banda Noruega Dimmu Borgir en sus conciertos.



